

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter l'offre de l'Institut des Sourdes et Muettes de céder à la Ville certaines parties des rues Jules Verne et autres.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Martin dissident.)

31.—Du Bureau des Commissaires, pour nommer un arbitre et un arpenteur géomètre "re" expropriation de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le Club Athénien.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires répondant à des questions posées par

(a) M. l'échevin Larivière au sujet de l'expropriation des rues Boyce et autres.

(b) M. l'échevin Létourneau "re" Montreal Water & Power Co.

(c) M. l'échevin Clément "re" pavage de l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises à MM. les échevins intéressés.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Emile Brunet d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Securities Realities Ltd., de construire une marquise.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin FRASER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'offre de Maurice Lefebvre & Cie de vendre un terrain à la Cité.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour procéder à l'expropriation de la rue Le Royer.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MORIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 111 soit suspendue afin de permettre la présentation des deux rapports suivants, savoir:

Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$400 "re" automobile du Payeur.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à condition toutefois, que les montants y mentionnés soient employés par le Bureau des Commissaires pour acheter la composition qu'il croira la meilleure pour les fins proposées.

39.—Du Bureau des Commissaires, pour se conformer à une résolution du Conseil au sujet de la présentation des rapports par le Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et déposés aux archives.

40.—De la Commission de Législation recommandant d'adopter certains amendements additionnels à la Charte.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Deaf and Dumb Institute to cede portions of Jules Verne and other streets to the City.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Martin dissenting).

31.—From Board of Commissioners, to appoint an arbitrator and a land surveyor re expropriation of Sherbrooke St.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners.

32.—From Board of Commissioners, to incorporate the Athenian Club.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, replying to a question put by (a) Ald. Larivière re expropriation of Boyce and other streets; (b) Ald. Létourneau re Montreal Water & Power Co.; (c) Ald. Clément, re pavement Papineau Avenue.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

34.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Emile Brunet to open a wood-yard.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to allow the Securities Realities Ltd., to erect a marquise.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, anent the offer of Maurice Lefebvre & Co., to sell land to the City.

37.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of LeRoy St.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 111 be suspended in order to allow the presentation of the two following reports, viz:

From Board of Commissioners to vote a sum of \$5,400 re Paymaster's automobile.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted conditionally however, that the amounts mentioned therein shall only be affected by the Board of Commissioners on purchase of the composition which they will consider the best for the purpose intended.

39.—From Board of Commissioners, in compliance with a resolution of Council concerning the presentation of reports by the Board of Commissioners.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

40.—From Legislation Committee, recommending that certain additional amendments to the Charter be adopted.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was